
Comunicado de Prensa

Para publicación inmediata

Fecha: 6 de marzo de 2025

25-07-TR

Teck anuncia inversión en Bunker Hill como parte de la optimización de márgenes de Trail

Vancouver, C.B. – Teck Resources Limited (TSX: TECK.A y TECK.B, NYSE: TECK) ("Teck") ha anunciado hoy un acuerdo con Bunker Hill Mining Corp. ("Bunker Hill") para una inversión de capital de USD\$40 millones destinada a mejorar la cadena de suministro de minerales críticos de Norteamérica asegurando concentrados de zinc y plomo de alta calidad y a un costo competitivo procedentes del Silver Valley de Idaho para abastecer a las operaciones Trail de Teck ("Trail"). La inversión está sujeta a varias condiciones de cierre, incluyendo la finalización de ciertas transacciones de reestructuración y una colocación privada comercializada por Bunker Hill, así como también la recepción de todas las aprobaciones necesarias de accionistas, organismos reguladores y bolsas de valores.

Destaques:

- La inversión apoyará la finalización del desarrollo de la cercana mina Bunker Hill, situada a 60 kilómetros al sureste de Coeur d'Alene, Idaho.
- El suministro de alta calidad y costo competitivo de Bunker Hill proporcionará una opción adicional y se espera que mejore el EBITDA anual de Trail.
- El concentrado de zinc y plomo producido por la mina se enviará a Trail en virtud de un acuerdo de compraventa existente y complementará la alimentación existente de las operaciones Red Dog de Teck y de otras fuentes.

Declaraciones a Futuro

Este comunicado de prensa contiene ciertas declaraciones a futuro dentro del significado del Acta de Reforma de Litigios de Valores Privados de 1995 de los Estados Unidos, e información a futuro según está definida en el Acta de Valores (Ontario). Las declaraciones e informaciones a futuro pueden ser identificadas por declaraciones de que ciertas acciones, eventos o resultados "pueden", "podrían", "deberían", o "serán" realizadas o logradas, "ocurrirán", "ocurrirían", "podrían" o "deberían" ocurrir u "ocurrirán". Las declaraciones a futuro incluyen mejoras anticipadas en el EBITDA anual de Trail y la entrega prevista de zinc y plomo en virtud del acuerdo de compraventa.

Las declaraciones a futuro implican riesgos conocidos y desconocidos, incertidumbres y otros factores, que pueden causar que los resultados, desempeño o logros reales de Teck sean materialmente diferentes de cualquier resultado, desempeño o logro futuro expresado o implícito en las declaraciones a futuro.

Los factores que pueden hacer que los resultados reales varíen incluyen, entre otros, el calendario de construcción y el incremento de la actividad en la mina Bunker Hill por parte de Bunker Hill, cambios en

costos logísticos asumidos o rutas y otros factores de riesgo que afectan al negocio de Teck, tal y como se detalla en el formulario de información anual de Teck y en sus documentos públicos presentados ante los administradores de valores canadienses y la Comisión de Valores y Cambios de los Estados Unidos. Teck no asume la obligación de revisar o actualizar estas declaraciones a futuro después de la fecha de este documento, excepto cuando sea requerido bajo las leyes de valores aplicables.

Acerca de Teck

Teck es una compañía canadiense líder de recursos centrada en el suministro responsable de metales esenciales para el desarrollo económico y la transición energética. Teck cuenta con una cartera de operaciones de cobre y zinc de categoría mundial en América del Norte y del Sur y una cartera de proyectos de crecimiento del cobre líder en la industria. Nos centramos en crear valor impulsando el crecimiento responsable y garantizando la resiliencia sobre la base de la confianza de los stakeholders. Con sede en Vancouver, Canadá, las acciones de Teck son cotizadas en la Bolsa de Valores de Toronto bajo los símbolos TECK.A y TECK.B y en la Bolsa de Valores de Nueva York bajo el símbolo TECK. Más información sobre Teck en www.teck.com o siga [@TeckResources](https://twitter.com/TeckResources).

Contacto con Inversionistas:

Emma Chapman
Vicepresidenta, Relaciones con los Inversionistas
+44.207.509.6576
emma.chapman@teck.com

Contacto con Medios de Comunicación:

Dale Steeves
Director, Comunicaciones Externas
236.987.7405
dale.steeves@teck.com